

## THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



創立 1954年3月8日  
承認 1954年3月30日

例会日時 毎週月曜日  
12:30 ~ 13:30  
例会場 刈谷市新栄町3の26  
刈谷商工会議所内  
事務所 TEL (0566)22-2111  
FAX (0566)25-2111  
メール kariyac@katch.ne.jp  
ホームページ http://www.kariya-rotary.com  
会長 吉原孝彦  
幹事 出口達也  
会報委員長 佐野彰彦

2017 ~ 2018年度 国際ロータリー イアン H.S. ライズリー 会長テーマ

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE ロータリー : 変化をもたらす

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

## 第2980回例会プログラム

[当年度 = 6 回目 ; 当月 = 3 週目]

2017年(平成29年) 8月21日(月)

## 1. 例会……………〈司会 : プログラム委員会〉

- 12:28 1. チャイム  
12:30 2. 点鐘……………〈会長〉  
3. 開会宣言  
4. ロータリーソング斉唱  
……………それこそロータリー  
5. 講師・ゲスト並びにビジター紹介  
6. 食事

- 12:45 7. 会長挨拶並びに会長報告  
8. 新入会員挨拶……………中村<sup>なかわら</sup>育生<sup>いくみ</sup> 会員  
……………山内<sup>やまうち</sup>得次<sup>とくじ</sup> 会員

9. 幹事報告  
10. 出席報告  
11. 委員会報告  
12. ニコニコボックス報告  
13. 次週並びに次々週のプログラムの予告  
(8/28) ……  
クラブフォーラム (出席委員会)  
通年皆出席者および前年度皆出席者表彰  
(9/4) ……  
新入会員アワー 林 正敏 会員  
" 盛田 高史 会員

- 13:00 14. 本日のプログラム  
卓話 「国際テロ」の話  
講師 刈谷警察署  
署長<sup>かさい</sup> 風井<sup>のぶお</sup> 伸夫 様  
(紹介者 丹羽 克誌 会員)

15. 謝辞  
16. 点鐘……………〈会長〉  
17. 閉会宣言

- 13:30 18. 散会

## 出席

会員総数 94名 出席免除 24名  
出席義務者+免除者の内例会出席者 86名  
欠席 10名 出席率 88.37%  
前々回(7/31)の修正出席率 100%

## 会長報告

- 1) 19日、刈谷わんさか祭りに出席してまいりました。  
2) 20日、本年度青少年交換学生の山口柚実さんが、カナダに向けて出発されました。



- 3) 杉山会員へ、マルチプルポールハリスフェローのバッチが届いています。



## 幹事報告

- 1) 本日、中村育生会員、山内得次会員が入会されましたので、会員数は、94名となりました。中村育生会員は、会場委員会、山内得次会員は、親睦活動委員会の配属となります。

## 会長あいさつ

### お数珠と合掌

吉原 孝彦



山の日のお休みの日が出来たおかげで少し長くなった盆休みを皆様はいかがお過ごしでしょうか。お盆と言えば先祖供養です。先祖供養にはお数珠がつきものです。特に数珠を持たずに葬儀に参列することは仏様を驚掴みにする行為とされています。

お数珠には宗派ごとの本式数珠と、どの宗派でも使用できる略式数珠があります。最近では略式を持たれる方が多いようです。

浄土真宗はお経を読む回数を数えることが重んじられない為、正式である門徒数珠は数取りが出来ないように「蓮如結び」になっています。煩惱具足：そのまま救われるという教義です。合掌は大谷派では親玉を上、親指で挟むように両手につまみかけ、房を左側に垂らします。

禅宗では念仏やお題目を唱えず、自己と向かい合う座禅を重んじます。ほかの宗派のような作法や規定は存在しませんが、一般的には主珠が百八個の一連数珠を使用します。合掌は念珠を2連にして左手につまみかけ、房を下にしてそのまま右手を合わせ合唱します。

浄土宗の数珠は二つの輪を一つに繋いだような形状です。僧侶が儀式に使うのは水晶のみ百八珠で莊嚴数珠と呼ばれます。一般信者のものは日課数珠と呼ばれます。合掌は、親玉をそろえ、合掌した手の親指に掛け、房は手前に下ろします。

以上、この地域に多い宗派についてご説明しました。普段の生活では宗派を意識することはほとんど有りませんが、お葬式や法事の時慌てないためにもご自分の宗派をよく知っておかれたらいかがでしょうか。

## 新入会員紹介

氏名 なかもら いくみ 中村 育生  
生年月日 昭和39年10月22日  
推薦者 加藤 英二 会員  
職業分類 電力供給  
事業所名 中部電力株式会社  
役職名 刈谷営業所長  
所属委員会 会場委員会



中村 育生 会員

氏名 やまうち とくじ 山内 得次  
生年月日 昭和29年4月2日  
推薦者 嶋津 孝久 会員  
職業分類 自動車用内外装品フィルター製造  
事業所名 トヨタ紡織株式会社  
役職名 常勤監査役  
所属委員会 親睦活動委員会



山内 得次 会員

## 「国際テロ」の話

刈谷警察署長 風井 伸夫 様



先週もスペイン・バルセロナでテロ事件が発生し、100名を超える死傷者が出るなど、近年、「イスラム過激派」によるテロが世界的な脅威となっています。このため「イスラムは中東の過激な宗教」と誤解して

いる人は少なくありません。

しかし、現在のイスラムは世界宗教であり、信者は12億人を超えています。ユダヤ人の民族宗教「ユダヤ教」の宗教指導者、イエスを神の子と考える一派が「キリスト教」となり、7世紀のアラビアに生まれたムハンマドこそ最大の預言者と信じる一派が「イスラム」となりました。イスラムの世界観は基本的にユダヤ教、キリスト教と同じであり、信仰する神も同じです。つまり、イスラムの教えが特別に過激なのではなく、過激派が教えの一部を都合よく利用している、というのが事実です。

それにしても、なぜ神の名において人殺しが出来るのでしょうか。日本人にとって宗教は心の問題ですが、イスラム諸国においては法であり、実生活に影響します。彼らから見た欧米社会は乱れた社会であり、民主主義とは一部の人間を他の人間の神とする仕組みに見えます。また、彼らにはイスラム世界が外部から侵略された際に防衛する義務があり、この戦いをジハード（聖戦）と言います。問題は軍事侵攻のみならず、欧米の文化や娯楽の流入により伝統的なイスラム世界が変革を迫られることも侵略であり、聖戦の対象と見なす者が居ることです。

我が国は、イスラム過激派から欧米諸国と連携する「敵」と見なされており、既に海外駐在員等が犠牲となっております。業務や観光で国外に出る方はその点を認識しておく必要があります。また、我が国では労働不足に伴い、外国人の流入・定着が加速して行くでしょう。彼らの受け入れに失敗すれば、やがて日本国内でも欧米同様、社会に敵意を持つ者が誕生し、テロが起こる可能性があります。